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Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Vereins der Eltern und Förderer der Dietrich-Bonhoeffer-Schule Bargteheide e.V.“ 

 
Datum:  14.09.2021 
 
Ort:  Schule, Raum 7209 
 
Leitung: Frau Wigger 
 
anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
Beginn: 20:03 Uhr 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Eröffnung durch Frau Wigger 
 

• Alle Mitglieder wurden schriftlich eingeladen 
• Die Versammlung ist beschlussfähig. 

 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls  
 

• Das Protokoll wurde 4 Wochen vorher an die Mitglieder versandt und lag im Sekretariat aus. 
• Einstimmige Annahme  

 
TOP 3: Bericht der Kassenprüfer  

• Die Kassenprüfung wurde ordnungsgemäß durchgeführt und war ohne Beanstandungen.  
 

TOP 4: Bericht der Schulleiterin  

• Durch Corona wurde weniger Geld ausgegeben und es wurde weniger Verbrauchsmaterial 
gebraucht. 

• Alle Klassen erhalten Apple-TV und digitale Tafeln durch die Stadt. 
• Dietrich-Bonhoeffer soll als roter Faden durch die Schule durch Profis gestaltet werden 

insbesondere im Eingangsbereich und in der Aula. 
• Wir haben zu wenig Personal durch viele junge Mütter/Väter. 
• Viele unvollständig ausgebildete Lehrkräfte mussten eingestellt werden. 

 
TOP 5: Bericht über die finanzielle Situation 
 

• Frau Koch erläutert die Übersicht über Einnahmen und Ausgaben in den Zeiträumen 
01.08.2020 – 31.07.2021 

• Fragen zu den einzelnen Zahlen wurden beantwortet. 
• Frau Wigger beschreibt genauer die Zahlen zu den Ausgaben der Zukunftsschule. 
• Der Kontostand liegt hier jetzt bei 0€.  
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TOP 6: Bericht über Projekte des vergangenen Jahres 
 

• Bücherei 
• 8 Notebooks als Leihgeräte 
• Abi-Stern und Bodenplatte 
• Technikunterricht 
• Getreidemühle 
• Kantenschleifmaschine 
• Graffiti-Projekt 
• Schulgarten 
• Projektworkshop 
• Jump and Reach, Hockeyzubehör, Wiking Disc Battl Basket 

 
TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

• Bericht über die Tätigkeit des Vorstandes durch Frau Wigger 
• Es sind jetzt 223 Mitglieder. 
• Frau Wigger stellt die Struktur der Mitgliedsbeiträge vor. Die Gesamtsumme hat sich leicht 

erhöht. 
• Frau Wigger stellt noch einmal die Spenden im Detail vor. 
• Der Kiosk hatte in dem Jahr kaum Einnahmen und teilweise Ausgaben, die keine Einnahmen 

generierten 
• Buchführung durch Frau Koch 
• Körperschaftssteuer und Gewerbesteuer-Freistellung 
• Führung und Buchführung Kiosk 
• Besuche der Elternabende, Einschulung 
• Mitgliederverwaltung 
• Pflege der Hompage 
• Erstellung des Rechenschaftsberichtes 
• Einarbeitung des neu zu wählendem Vorstand 
• Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird einstimmig angenommen. 

 
 
TOP 8: Wahlen 
 

• Frau Backhaus stellt den Antrag En Bloc abzustimmen 
           – einstimmig angenommen 

- Eine geheime Wahl wird nicht gewünscht. 
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• Wahl für 1 Jahr 
• Zweite(r) Vorsitzende(r) – Imme Kohrs - einstimmig gewählt 

 
• Wahl für 2 Jahre 

 
• Erste(r) Vorsitzende(r) –Sandra Hartmann- einstimmig gewählt 
• Kassenwart(in) – Kristina Koch – einstimmig gewählt 
• Ein Kassenprüfer(in) – Ulrike Simon – in Abwesenheit einstimmig gewählt;  
• Ulrike Simonis ist krankheitsbedingt abwesend, hat aber schriftlich ihr Einverständnis 

gegeben, in Abwesenheit gewählt zu werden. 
• Dank an die scheidenden Vorständler. 

 
TOP 9: Sichtung der Anträge und Vorschläge der Mittelverwendung 

 
• Viel Geld wurde im April genehmigt und muss noch zurückgestellt werden, da die Gelder 

genehmigt aber noch nicht alle ausgegeben worden sind. 
• Die Gelder werden im Detail von Frau Wigger vorgestellt 
• Es werden im Moment keine neuen Anträge genehmigt werden, da das bisherige Geld für 

genehmigte Anträge zurückgestellt werden muss. 
  

TOP 10: Verschiedenes  
 

• Schulengel sollte wieder in die Diskussion gebracht werden. 
• Vorschlag von Frau Wigger, den Schulverein bei Amazon Smile anzumelden. 
• Frau Wigger dankt Silke Schulz-Heimbeck für ihre Arbeit als 2. Vorsitzende. 
• Frau Wigger wird gedankt für ihre tolle Arbeit als erste Vorsitzende über viele Jahre im 

Schulverein 
• Frau Bergemann lobt den Schulverein und sein Engagement und dankt allen Mitstreitern 
• Frau Backhaus kündigt ihren Rücktritt im nächsten Jahr an. 

 
 
 
Ende der Sitzung: 21:04 Uhr                     
                                  gez. B. Backhaus, Schriftführerin   

 
 
 
 
 
 


